

## Perfil de la semana

La paz gana toda nuestra atención de provincianos que hemos sentido la emoción de esos grandes ideales por los que luchan y se afanan y pierden la vida los hombres. Y el martes, reunidos en banquete íntimo unos cuantos aliadófilos, entusiastas y convencidos, celebraron en el Casino el triunfo de la Democracia.

Como fuerte vorágine estas conmociones del mundo absorben los pequeños intereses locales que apenas consiguen arrancarnos un comentario. Ni el incendio del viernes, ni la discusión de los presupuestos municipales han merecido unas palabras del público, ni aún para «meterse» con el Ayuntamiento.

La paz quiere para el pueblo las coronas que se caen y las que se tambalean.

X.

## ESTEBAN HERMANOS

Miguel Fluters, núm. 20 :: Guadalajara  
CAMISERIA - NOVEDADES  
Cañastillas.—Confecciones.—Artículos de perfumería y regalos

## Hace veinticinco años -

Noticias de "La Crónica".

1893

Noviembre

En el salón de actos del Ateneo Caracense reuniéronse el domingo último todos los socios de «La Cruz Roja» residentes en Guadalajara para constituir la Comisión provincial que ha de funcionar en esta ciudad.

Para la sesión de la Asamblea central fué propuesta la siguiente Junta de Gobierno.

Presidente de honor: El Sr. Gobernador civil de la provincia; Presidente efectivo, D. Santos Bozal; Vicepresidentes, D. Angel Campos y D. Ricardo Francos; Inspector, D. Emilio Vitini; Director de almacén, D. Alfonso Martín; Depositario, D. Juan Arana; Contador, D. Esteban Carrasco de León; Secretario, D. Luis Cordavias, y Vice-secretario, D. Raimundo Lamparero.

En breve se celebrará en el teatro de esta capital una velada lírica dramática a beneficio de «La Cruz Roja», en la que además de los estimables aficionados que en la parte dramática tomarán parte, prestarán su concurso la banda de música que dirige D. José Mayoral, el sexteto de D. Candelas Mendez y los escritores caracenses.

La Comisión provincial se propone disponer pronto de un completo y utilísimo servicio para campaña, siniestros y calamidades.

## DE SOCIEDAD

En San Nicolás el Real se celebrará el domingo próximo el enlace matrimonial, señalado para el domingo anterior y posteriormente aplazado, de la señorita Carmen Alvira con el capitán de Ingenieros D. Natalio San Román.

Los futuros esposos, entre los que se han cruzado magníficos regalos, están recibiendo otro sinnúmero de ellos de sus familias y amigos, tan valiosos como de buen gusto.

He aquí una relación:

La Srta. de Alvira ha regalado a su prometido unos gemelos de zafiros y brillantes.

El novio a la novia, una medalla de nacar y brillantes y un aderezo de brillantes y rubíes.

Los señores de San Román, padres del novio, estuche de cubiertos de plata y reloj de oro de caballero.

Los Sres. de Alvira, padres de la novia, alfiler de corbata de perlas y brillante; los hermanos de la novia, araña de bronce y cristal; Sr. San Román (D. Teodoro), farol de bronce y cristal; Sres. de Vicenti, sortija de rubí y brillante; Sres. de Gil de Romales, vajilla de porcelana inglesa; Sr. San Román (D. Francisco), servicio de cuchillos y trinchantes; Sres. de Fernández Andagua, lámpara de cometa.

Sres. de Gil González, cristalería; D. Angel M. Fernández, imagen de la Virgen del Carmen; Sres. de Torreblanca, reloj de pulsera de brillante; Sres. de Sarasola, servicio para huevos y ensaladera de plata; Sres. de Ochos, juego de tocador de plata; D. Lorenzo Vicenti e hijas, bandeja de plata; Sres. de Riera, verdeau de plata y cristal; Sres. de Rojas (D. Antonio), servicio de tazas de plata para té; Sres. de Llorrente, bandeja de plata; Sres. de González Soto, lámpara de porcelana; señora viuda de Buero e hijas, juego de café de porcelana; Sres. de Del Río (D. Fernando), tazas para té de plata; Sres. de Martínez (D. Facundo), juego de fuentes de metal; Sres. de Carrasco, centro de plata y cristal; Sres. de Lafuente, servicio de plata para café; señores de Villarino, paraguas con puño de oro; Sres. de Ramos, trinchante y pala de plata, para pescado; Sres. de Buero, centro de mesa; Srtas. de Domingo, violeteros; Sres. de Quijada, juego de café; Sres. y Srtas. de Chillon, anforas y pila de agua bendita de Talavera; Sr. Aguado Gaona y familia, aplique eléctrico; Sres. de Moral, servicio de fuentes y salsera de plata; señores de Zabía, centro de mesa de plata; Sres. de Pascual, servicio de plata para entremeses; Sres. de Vázquez, servicio de plata para huevos; Sra. viuda de Medrano e hijas, anforas de cristal y plata; Srtas. de Centenera, joyero y camino de mesa bordado; Sres. de Bruñega, frutero de plata; Sres. de Carniogo, lámpara; Sres. de García, cenicero; Sres. de Martínez, cubierto de plata;

Sres. de Sancho, cubiertos de plata; Sra. viuda de Muñoz e hijos, plafón de alcob.

Sres. de Muñoz (D. Ricardo), cubiertos de plata; Sres. de Jimenez, búcaro de plata y cristal; Sres. de Zardoya, escritorio de plata; Sres. de Merlos, dulcera de plata; Sr. Esteban (don Lorenzo), servicio de tazas de plata para café; Empleados de la Unión Resinera Española, neceser de viaje de plata; Sres. de Gómez Peña, servicio de tazas de plata para café; Sres. de Oliva, tazón y cubierto de plat; Sra. viuda de Guerrero e hija, azucarero de plata; Sra. viuda de Cobán, bolso de mano; Sres. de Vieja, cubierto de plata; señores de Saenz (D. José), tazas para té de plata; Sres. de Valcarlos (D. Ramón), joyero de plata; Sres. de Martínez Sanz, sombrilla; Sres. de Rodríguez, reloj de cristal y plata; Sra. viuda de Zúbia e hija, espejo de tocador; Oficialidad de Aeronáutica, Crucifijo de ébano y marfil; Sr. Palanca, vajilla; Sra. viuda de F. Anduaga, juego para trinchas; señores de F. de la Fuente, escribanía; señores de Morán, tarjetero de ante; señores de Sanz Vacas, centro de mesa; Servidumbre de la casa, lampra portatil; D. José García, bolso de oro y brillante; Sres. de Mejino, dos candelabros de plata; Sres. de Nardiz y Levita, juego de té de plata; Sres. de Peña, juego de paraguas y sombrilla con puño de plata; Sres. de Ramero, dos arañas de plata; Sra. de Martínez (don Félix), candelabro de porcelana; señor Rojas (D. Francisco), cartera de piel; Sra. viuda de Valles e hijos, tazas de plata para té; Srta. Torreblanca, una lampra de plata; Srta. Carmen Herrero, un abanico de concha.

—Ha regresado de Molina el señor marqués de Embiel con su hija Pilar.

—Encuentrase muy aliviada de su dolencia la señora viuda de Fluters, madre de nuestro querido amigo don Miguel.

—Felicitamos a la señora de Motta por su centenario que celebró el lunes.

—De Santander ha regresado la esposa del capitán profesor de la Academia D. Manuel Rodríguez.

## Espectáculos

### Teatro Principal

#### Cine y varietés.

Con la jornada teatral del domingo se inició en el público un desagrado que hizo ostensible en todas las secciones.

En el cartel figuraban las artistas Jesusa Lazcano, joven bailarina que pasó entre algunos aplausos y Mari-Carmela, cancionista, aparte del correspondiente programa de películas.

El teatro completamente lleno.